

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

gestern haben wir mit dem Präsenzunterricht für alle Klassen wieder begonnen. Es lief gut an, die Maskenpflicht wird eingehalten und alle weiteren Vorschriften ebenso. Wir hofften auf eine längere und beständige Zeit. Leider geben die Infektionszahlen das weitere Vorgehen vor.

Erneute Schulschließung ab Donnerstag, 22. April 2021

Laut der aktuellen Verordnung des Kultusministeriums Baden-Württemberg müssen Schulen und Kindertagesstätten in Regionen, in denen ein Inzidenzwert von 200 an drei aufeinanderfolgenden Tagen überschritten wird, am übernächsten Tag nach der Bekanntwerdung schließen.

Im Enzkreis ist dieser Wert von 200 heute den dritten Tag überschritten. Dies wurde heute Abend vom Landratsamt Enzkreis bekannt gegeben.

Folglich müssen alle Schulen und Kitas im Enzkreis ab Donnerstag, 22.4.2021 erneut in den Fernlernunterricht übergehen.

**Alle Kinder der Willy-Schenk-Schule werden ab Donnerstag, 22.4.2021
im Fernlernunterricht beschult.**

Am Mittwoch bekommen die Schülerinnen und Schüler die Aufgaben für die laufende Woche mit nach Hause.

Für die kommende Woche werden Sie über die Klassen/Fachlehrerinnen die Wochenpläne per Email erhalten.

Notbetreuung

Die Notbetreuung bleibt, wie gewohnt, unter Einhaltung der Maskenpflicht, sowie der indirekten Testpflicht bestehen. Die Anmeldung bitte über die Email: schulleitung@schule-zaisersweiher.de

Alle Kinder in der Notbetreuung erhalten am Mittwoch einen Test zur Durchführung am Donnerstag, 22.4.2021. Bitte unbedingt die gelbe Testerkklärungskarte mit in die Schule geben. Sonst erfolgt keine Aufnahme in die Notbetreuung.

Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung

Freundliche Grüße

A. Bernhard

